

Jelang Idul Adha Banten Peduli Ummat Siap Tebar Hewan Kurban

Andang Suherman - PANDEGLANG.INDONESIASATU.ID

Jul 7, 2022 - 15:04

Image not found or type unknown



PANDEGLANG, BANTEN, - Kurban yang berarti dekat atau mendekatkan atau disebut juga Udhiyah atau Dhahiyyah secara harfiah berarti hewan sembelihan. Ibadah kurban juga merupakan salah satu ibadah pemeluk agama Islam, dengan melakukan penyembelihan hewan ternak untuk dipersembahkan kepada Allah SWT.

Menjelang Hari Raya Idul Adha Yayasan Banten Peduli Ummat tengah disibukan dengan persiapan kurban dan beragam Bantuan sosial (Bansos) lainnya.

Seperti yang disampaikan Irhan Nugraha, selaku pimpinan Yayasan Banten Peduli Ummat, mengaku telah menyiapkan hewan kurban berupa satu ekor sapi dengan berat 580 kg dan empat ekor kambing dengan total berat sekitar 140 Kg.

Selain itu kata Irhan, pihak Yayasan pun menyediakan bantuan sosial diantaranya, beras sejumlah 2 ton dan paket sembako lainnya.

."Alhamdulillah untuk persiapan Idul Adha tahun ini kami sudah menyiapkan hewan kurban dan bantuan sosial lainnya," ujar Irhan

Kegiatan yang dilakukan Yayasan Banten Peduli Ummat ini pun bukan kali pertama, sejak didirikan pada Agustus 2020 lalu.

Yayasan binaan, Densus 88, Polda Banten, Polres Pandeglang dan beberapa APH terkait, memang telah rutin melakukan kegiatan - kegiatan sosial, termasuk kegiatan menjelang Idul Adha. Yayasan ini pun berkembang dan bergerak berkat kerjasama dengan berbagai lembaga dan individu selaku donatur.

Dikatakan Irhan, pihaknya dalam menyalurkan kurban dan bantuan beragam paket sembako biasanya ke berbagai daerah di Banten. Yang disalurkan kepada warga kurang mampu dan santri-santri di Pondok Pesantren, semisal yang pernah dilakukan di Pondok Pesantren Asy-Syifa Pandeglang, Banten.

"Kegiatan sosial semacam ini tidak hanya dilakukan pada momen hari raya umat Islam saja. Kegiatan sosial lainnya misalnya kami juga turun saat terjadi bencana alam dan kami juga tidak mengkhuskan diri pada kaum muslimin." papar Irhan

Diketahui Irhan Nugraha berkiprah dalam lembaga filantropi Yayasan Banten Peduli Ummat, dinilai telah mampu melengkapi berbagai kiprah positifnya yang banyak diikuti generasi muda lainnya.

Kiprah Irhan selama ini pun banyak dinilai kalangan masyarakat sebagai hal positif yang harus terus didukung oleh berbagai pihak agar energi positif ini dapat berguna bagi kemajuan umat, bangsa dan negara.***